



Frauenverband Courage e.V., Bundesvorstand

Holsteiner Str. 28, 42107 Wuppertal
0202 - 49 69 749
courage-geschaefsstelle@t-online.de

12.03.2019

Herzlichen Glückwunsch zu einem kämpferischen 8. März 2019 - jetzt Couragefrau werden!

Zehntausende Frauen, Mädchen und auch unterstützende Männer waren am Internationalen Frauentag am 8. März in Deutschland auf der Straße! Bei stürmischem Wetter demonstrierten, sprachen, sangen und tanzten sie für Frauenrechte. Die ganze Bandbreite des Lebens war Thema: von Sexismus und Mobbing über ungleiche Löhne und Gehälter, Unterdrückung und Gewalt an Frauen, Selbstbestimmungsrecht statt Bevormundung durch die Paragraphen 218 und 219a, Erhalt von Mutter Erde, Kita-Plätze, Niedriglöhne und Altersarmut, die Rechtsentwicklung von Regierung und bürgerlichen Parteien bis hin zu gesellschaftlichen Perspektiven. Der Frauenverband Courage e.V. hat sich bundesweit an den kämpferischen Aktivitäten beteiligt, sie oftmals selbst mit initiiert. Mehr Teilnehmer*innen, offensive Stimmung und die selbstbewusste Beteiligung vieler junger Frauen und Mädchen waren der Rahmen für lebhafteste Diskussionen über die Zukunft und wie eine wirkliche Gleichberechtigung erreicht werden kann.

Die Antwort des Frauenverbands Courage ist: nur organisiert können wir wirklich etwas verändern und Verantwortung für die Zukunft übernehmen! Deshalb wird im ganzen Monat März eine Mitgliederwerbekampagne durchgeführt, werden überall Frauen und Mädchen eingeladen, Courage kennenzulernen und selbst aktiv zu werden. Der 8. März war der Auftakt und erster Höhepunkt dieser Kampagne, die auf viel Interesse stößt.

Viele Frauen spüren, dass sie allein nicht gegen das Hamsterrad aus Familie, Beruf, Kindererziehung, Haushalt und Pflege der Eltern ankommen. Das Bedürfnis wächst, die gesellschaftlichen Ursachen der persönlichen Situation zu verstehen, sich mit anderen Frauen auszutauschen und gegenseitig zu unterstützen und sich gemeinsam für Veränderungen zu engagieren. Viele gaben ihre Adresse für Kontakt und engere Zusammenarbeit. Sich im vollgepackten Frauenleben auch noch zu organisieren, ist nicht immer einfach – aber es befreit!

Dafür ist der überparteiliche Frauenverband Courage genau die richtige Adresse! Courage ist international! Mitgliedsfrauen aus über 27 Ländern und enge Beziehungen zu Frauenbewegungen überall auf der Welt sind eine echte Bereicherung. Unsere Überparteilichkeit – von Religion bis Revolution – ist ein wertvoller Trumpf, den wir auch erfolgreich gegen Diffamierungen durch den Inlandsgeheimdienst „Verfassungsschutz“ verteidigen. Courage bedeutet Mut und gibt Kraft! Unsere Markenzeichen kämpferische Interessensvertretung, Bildung und Beratung, gegenseitige Hilfe, Kultur und Feiern stärken die einzelne Frau und den Zusammenhalt.

An vielen Orten laden die Courage-Gruppen zu Kennenlern- Nachmittagen, Willkommensfesten oder themenbezogenen Veranstaltungen ein. Eine gute Gelegenheit, Courage zu erleben und sich zu organisieren! Mehr Infos auf www.fvcourage.de oder vor Ort.

Frauen und Mädchen: herzlich willkommen bei Courage!



Bundesvorstandssprecherinnen: Seyran Cenan, Najia Afshari, Bernadette Leidinger-Beierle
Sparkasse Wuppertal Swift/BIC: WUPSDE33XXX IBAN: DE41 3305 0000 0000 4975 37
Steuernummer: 132 5901 2452 Vereinsregister VR 3743 Amtsgericht Wuppertal